

40 Jahre Spiel-i-othek

In Anwesenheit von Landtags-, Bundstags- und sogar einer Europaabgeordneten konnte die Spiel-i-othek Quickborn am 7. Mai ihren 40. Geburtstag begehen. Als die Einrichtung 1971 gegründet wurde, war sie die erste ihrer Art in Deutschland. Im Jahr 2010 zählte man 2.353 Kinder und 1.065 Erwachsene als Besucher in den Räumen, welche sich im Souterrain einer Quickborner Schule befinden. Zum Geburtstag nahm die 1. Vorsitzende Heike Bliedung einen Scheck über 1.000 Euro von der Sparkasse Südholstein entgegen – erfreulich, doch als Kompensation für das künftige Fehlen von Zivildienstleistenden sicher nicht hinreichend. Erster Zivi und seinerzeit tatkräftig am Aufbau der Spiel-i-othek beteiligt war übrigens ein spielbox-Mitarbeiter: Claus Voigt. *kmw*